



DA A CONOCER CAEM A LOS GANADORES DEL CONCURSO DE PINTURA ESTATAL 2017

- Participan más de 6 mil dibujos.
- Tiene el propósito de promover una cultura del cuidado del agua.
- Exhibirán los trabajos en edificio de la CAEM.

Naucalpan, Estado de México, 16 de diciembre de 2017. El Secretario de Obra Pública, Alejandro Fernández Campillo, felicitó a los ganadores del "Concurso Estatal de Pintura del Cuidado del Agua, Infantil y Juvenil", cuyo propósito es promover una cultura del cuidado, ahorro y uso eficiente del vital líquido, a través del dibujo y la pintura.

Agradeció a alumnos, padres familia y docentes su interés por participar en este certamen y los invitó a preparar nuevas ideas para inscribirse en la próxima edición y plasmar lo que se puede hacer para mejorar nuestra relación con el también llamado oro azul.

Por su parte, el Vocal Ejecutivo de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), José Camacho Salmón, informó que este año participaron más de 6 mil dibujos en todas las categorías, de diferentes instituciones educativas del Estado.

Para difundir las ideas y la creatividad de los ganadores, se montará una exposición en el edificio de la CAEM, ubicado en la calle Félix Guzmán #10 Colonia El Parque, en Naucalpan, la cual estará abierta al público a partir del miércoles 20 de diciembre. Además, los dibujos galardonadores serán publicados en las redes sociales de la Secretaría de Obra Pública.

En la 14ª edición del concurso de Pintura de Preescolar "Mi Amiga el Agua", el primer lugar lo obtuvo Paulina Santos Torres, estudiante de la escuela "Gustavo Baz Díaz Lombardo" de Temoaya. El segundo lugar lo ocupó Emily Aidé Mendoza Salgado del Jardín de Niños "Miguel Hidalgo y Costilla", de Tejupilco; y el tercer lugar le correspondió a Daniela Guadalupe Villavicencio Ceballos, del Jardín de Niños "Miguel Hidalgo y Costilla", en Lerma.

En la emisión 19 del Concurso de Pintura Infantil "El Agua es Vida. Cuídala", el primer lugar fue para Edith Villavicencio Maya, estudiante de la primaria "Francisco I. Madero", en Lerma; el segundo lugar fue para Alexis Cortés San Juan y el tercer lugar lo ocupó Yhara Itzel Monroy Alcántara, ambos alumnos de la primaria "Sor Juana Inés de la Cruz", en El Oro.

En la categoría de cuarto a sexto grado, el primer lugar lo obtuvo Héctor Augusto Arellano Hernández, del "Instituto Cultural Hubble", en Toluca; el segundo lugar fue para María Fernanda García Roiz Aguirre, del "Instituto Educativo para el Desarrollo Integral



del Saber", en Metepec; y el tercer lugar lo ocupó José Cayetano Morales, de la escuela "Profra. Manuela Ruiz", en El Oro.

Asimismo, en la categoría de Educación Especial el primer lugar fue para Marely Guadalupe Bobadilla Bobadilla, el segundo para Roberto Medina Corona, y el tercero Perla Inés Medina Corona, todos estudiantes del CAM No. 32 "Dr. Rafael Santamarina", ubicado en Malinalco.

En el 17° Concurso de Pintura Juvenil "Hagamos un uso eficiente del agua", el primer lugar fue para Miranda Moyo Maldonado, del "Centro de Estudios José María Morelos y Pavón", de Naucalpan; el segundo lugar lo obtuvo Joseline Villalobos Estrada, de la "Escuela Secundaria Oficial No. 0315 Torres Quintero", de Zumpango; y el tercer lugar fue para Alma Guadalupe Guzmán Díaz, de la "Secundaria Técnica No. 9 Julián Carrillo", en Nezahualcóyotl.

El jurado calificador estuvo integrado por representantes de Comisión Nacional del Agua (Conagua) Delegación Estado de México, de la Secretaría de Obra Pública, de Servicios Educativos Integrados al Estado de México (SEIEM), de la Dirección General de Mercadotecnia del Gobierno estatal y de la CAEM.